

REVOLUCION

Excelsa, sublime y emotiva palabra, ¿con qué variadas fases haces vibrar el espíritu humano? El del omnipotente, ahito de privilegios y prebendas, absorbente de la riqueza; quien prestigió sin piedad las espaldas cansinas del pueblo productor; el zángano de la colmena social. Cual noche de insomnio sintiendo el galopar de potros sobre su tórax con asfixia de tragedia, desorbitados los ojos pugnando saltar al eter. Justa expiación de su proceder inhumano.

El del anfibio, burócrata o burgués, que por impotencia de cacumen no pudo conseguir la alta jerarquía del potentado, a que aspiraba, pero que vivió siempre a costa del sudor ajeno, ya como terrateniente en rústica o urbana, patrono, industrial, usurero o comerciante de esa innumera gama de intermediarios entre el productor y el consumidor.

Con una interrogante que culmina en el hosco vacío de la intranquilidad, del desasosiego, como asomado a la ventana de la duda, observando la realidad del ambiente en espera de sanción, la que estará en razón directa del calibre moral de sus actividades.

El del proletariado, el eterno paria uncido al yugo de la explotación, el que lo produjo todo y careció hasta del indispensable para sí y los suyos. Como faro que alumbraba la senda conducente a su emancipación definitiva, a la meta de sus añoranzas, al sitial en el banquete, con que Natura brinda a la especie humana consciente de sus derechos y deberes. Revolución es la etapa tope de un período de turbulencias, cuando se inicia la ordenación de aquellos que colmaron la medida del vaso de la equidad. En ellas se encuentran todas las espirituales moléculas del materialismo vital: Felicidad.

Revolución, es en la Naturaleza el período bonancible que procede a los trastornos atmosféricos en la tierra, mar y aire cuando se afianza la estabilidad y el ritmo que fué alterado.

Revolución fué la exaltación a la religión oficial de amor entre los hombres por Jesús de Nazaret, que sentaba una moral nueva más humana, destructora de los fetiches del paganismo, con su absurda, brutal y salvaje cohorte.

Revolución la implantación del régimen feudal que vino a atajar y equilibrar un tanto los

desafueros y exabruptos de los magnates coronados, en continua lucha bélica entre sí, devolviendo la paz a los estados en un largo período hasta que excesos de los señores privilegiados, les llenó de oprobio. Revolución, también el período motriz de la mecánica aplicada a las vías de comunicación y a las manufacturas, del que fueron precursores Wat y Fultón, que culminó en espléndidos medios de locomoción y en el apogeo y expansión del industrialismo, sustituyendo la máquina de vapor primero y el motor eléctrico después, y el de explosión más tarde, a las arcaicas y vetustas manipulaciones profesionales y sistema de transporte. Todas estas etapas evolucionistas las ha precedido un período de gestación, de actividad, de agitación de elementos, más o menos catastróficos y trágicos, denominados pre-revolución.

Socialmente, desde los Comunes de Castilla, las Germanías de Valencia, la Comuna de París, la primera República francesa, Cromwell en Inglaterra, Washington en Norte América, Lenin en Rusia, etc... hasta la guerra inhumana, bestial, que se ventila en el presente histórico momento en nuestra Iberia, se halla el mundo de lleno en período pre-revolucionario. El sosiego, la estabilidad y camaradería entre los elementos en pugna, son los mejores elementos de la Revolución, mientras subsistan sectores discolorados absorbentes y tiránicos, tendentes a enjuiciar y sojuzgar a su congéneres está imposibilitada de actuar. Revolución es sinónimo de ordenación entre los humanos, el sistema de equilibrio necesario para convivir armónicamente, libre y feliz la especie: el denominante de la igualdad social y económica que para entrarse en su medio justo, ha de estar en razón directa con la producción material o espiritual de individuo dentro de la colectividad.

Así, pues, nuestra Revolución no puede propugnarse en el interregno por que atravesamos, en que el alán bélico absorbe toda nuestra atención; pero si podemos y debemos situarla y darle forma. Reconozcamos que el problema social no es operación algebraica incalculable, ni siquiera difícil. Es tarea de laboratorio no entre vasos y cubetas, sino entre elementos de juicio, presididos por la lógica. La capacidad creadora y constructiva del hombre bueno ha de planearlo.

Ahuyentemos de nuestro «yo» ambiciones, egoísmos petulancias y afanes exhibicionistas y sustituyámonos por el amor al trabajo y el milagro surgirá automáticamente.

RAFAEL M.

UNA DETENCION

Los periódicos han dado la noticia de la detención de Gonzalo de Reparaz. Es una mala nueva que añadir que a las muchas que ya conocemos. Pero esta es algo más tremendo que las demás. Es la lucha que hay entablada contra los hombres de un alto pensamiento. Contra los hombres superiores. Contra los hombres de inteligencia clara y soberbia. Es la lucha que hay entablada contra la razón y la verdad. Es la argolla, la cadena, la mordaza que se nos muestra nuevamente a quien tiene la nobleza de decir lo que está ocurriendo, de señalar los lugares de peligro.

Es algo monstruoso lo de la detención de Reparaz. Algo enorme. ¿Qué acusación habrá hecho? ¿Hasta dónde ha llegado la importancia de sus palabras? Me gustaría infinitamente conocer las causas de su detención. Me gustaría por varias cosas. Por saber la tremenda injusticia, el inculcable atropello que se habrá cometido con él. Y además, por conocer la gravedad que supone su acusación. Por conocer plenamente la culpa que tenga ese «alguien» a quien no es posible acusar en ningún momento, aunque quizás sea culpable de cosas tan graves que a mí me dá miedo apuntar siquiera.

Y yo pienso que si Gonzalo de Reparaz ha sido detenido por señalar culpa, debemos pedir su libertad, (si es que cuando aparecen estas líneas no la tiene ya) y pedir que se detenga, encarcele, y suprima si es preciso al culpable. Con detener al que dice que hay peligro no se evita nada.

Mientras que si se encarcela al que fué causante de este daño, se evita que nuevamente vuelva a hacerlo.

Es preciso que reaccionemos, que pidamos dejen de perseguir a los que no cometen más delito que acusar o señalar el peligro, y pidamos al mismo tiempo que se persiga encarnizadamente a quien sea el culpable.

MERCEDES BEJAR

A todas las Juventudes Libertarias de la Comarcal de Puertollano

Estimados compañeros: Salud y Acracia. La presente nota tiene por objeto el manifestaros que deseamos que os pongais al corriente de todo el débito que tenéis contraído con este Comité Comarcal, pues el día 15 de los corrientes se tiró una circular a todas las Juventudes y estas han dado la llamada por respuesta.

MILICIANO!

*¡Quiero hacer la apología de tu arrojo, miliciano!
¡Quiero hacerte un bello canto a tu gesto de ideal...!
Al fascismo tú trituras con empuje sobrehumano
y mostrando heroicamente el fusil sobre tu mano
eres pauta y eres gloria de revolución social.
¡Has sabido con tu arrojo escapar de necios yugos
dando vida a tus sueños de progreso y de igualdad!
¡Has quebrado las cadenas de tus perdidos verdugos
derrumbando la atalaya del nefasto Capital
que era azote de ignominias porque así, a ellos les plugo!
¡Yergue altivo tu cabeza, como ibérico león...!
¡Pon de ejemplo hacia otros pueblos tu valor y noble hazaña!
¡Lucha y lucha mientras sientas que te late el corazón...!
¡Dá tu sangre con orgullo que, la ofreces por España
que es la cuna y es la madre de tu gran Revolución...!
¡Los heraldos de la fama, cantarán tus justas glorias...!
¡Los más líricos poetas, pulsarán por tí su lira
y tendrán eco en el mundo tus poemas de victorias...!
¡Sufre y lucha con arrojo, mas no creas que deliras
al llenar con tus hazañas todo el libro de la Historia!
¡Lucha y lucha con orgullo! ¡Con arrojo, miliciano
descuartiza con tu empuje al jinete del fascismo!!
¡Procurad en la pelea, con los vuestros ser hermanos!
¡En Madrid y en Cataluña, todos luchan ya lo mismo
y, es heroico y es sublime este gesto tan humano!!
¡No te importe dar tu sangre! ¡¡Viértela por tu ideario!!
¡Haz que, el viento allivo azote tu bandera de combate!...
¡Muestra al mundo la arrogancia de tu gesto extraordinario
y en tu lucha contra el fascio sé cruel, mata a quien mate
y proclama con orgullo tu valor de libertario...!
Cuado vuelvas victorioso al llegar al patrio lar,
hallarás el gran cariño de la amante compañera
que supo en su estoicismo tu fiel regreso esperar
y los brazos de una madre cariñosa y zalamera
y otra madre que es tu patria que tu arrojo ha de premiar!
¡Gloria y gloria a los valientes que en la lucha, sucumbieron!!
¡A los nobles camaradas que tremantes de ideales
a ofrecer su bella vida, por España no temieron...!
¡Arrogantes paladines de las marchas más triunfales
que podrán hoy los poetas escribir, ya que las vieron!*

DIEGO SANCHEZ RAVENGAR.

También hacemos constar que así como del pago del material, debéis de poneros al corriente de los cinco céntimos mensuales por afiliado que tienen todas las Juventudes al descubierto desde el mes de Agosto de 1936. Creemos que acogereis con cariño esta nota, por el buen desenvolvimiento de este Comité Comarcal y en bien de nuestra querida organización juvenil. Nada más por el momento; os saluda fraternalmente.

Por el Comité Comarcal
EL CONTADOR
E. FERNANDEZ

Colectividad Obrera C. N.
1.ª, García Hernández,
15.—Alicazar.

Para defender la Revolución, que es ganarle la batalla al fascismo y es asentar la libertad, los militantes de la C. N. T. no regatearemos nada de cuanto sea preciso.

Esto lo atestiguan los miles de nuestros mejores hombres caídos en la lucha.

Y nuestros esfuerzos constantes en pro de la unificación de todos los trabajadores.

EL PRODUCTOR LIBRE no tiene otros ingresos que aquellos que provienen de sus suscriptores. Elevado el precio del papel en un ólon por ólon, y habiendo de hacer la adquisición del mismo con dinero por delante, necesitamos que todos cuantos reciben nuestro somanario lo paguen puntualmente. Va en el cumplimiento de esta medida, la vida del mismo. Y como a ningún compañero se lo ocultará la importancia que para la organización confederal tiene la vida de su somanario, esperamos que nadie quede retrasado en el pago del recibio.